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Bürgermeister  Weiterstadt, den 07.02.2017 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 02.02.2017 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 23. Januar 2017 wird wie folgt beantwortet: 
 

 
1. Warum wurde noch keine Konzeption erstellt?  

 

2. Wann ist mit einer Konzeption und einer Ausschreibung des Preises zu rechnen?  
 

3. Wie wird sichergestellt, dass der Behindertenbeirat ausreichend Unterstützung hat, eine 
Konzeption zu erstellen?  
 

 
Die Anfrage wurde an den Vorsitzenden des Behindertenbeirats mit der Bitte um 
Stellungnahme weitergeleitet. Der Beirat hat daraufhin folgendes geantwortet: 

 

„Das vorrangige Ziel des Behindertenbeirats war die Erstellung eines Aktionsplans zur 
Umsetzung der UN-BRK in Weiterstadt und die Ausgestaltung der Handlungsfelder mit 
aktuellen Inhalten. Dieses Vorgehen erwies und erweist sich als zielführend und zeitigte 
bereits die ersten Erfolge, siehe z.B. Hallenbad. 

 
Ein Integrationspreis der Stadt Weiterstadt steht nicht ganz oben auf der Prioritätenliste 
des Behindertenbeirats, zumal diese nahezu inflationär wie Pilze aus dem Boden 
schießen. Nichts desto trotz wurde ein Rohentwurf erstellt und auch die ALW um 
Beiträge zur Ausgestaltung gebeten wie z.B. wer kann teilnehmen, was sind die 
Bewertungskriterien, was wird bewertet, was wird als Preis ausgelobt etc. Hier besteht 
noch erheblicher Diskussionsbedarf.“ 
 

  
 
  
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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